

令和4年度1月分

建設・上下水道関係

件名	交差点信号機のスクランブル化について
内容	<p>2022/11/14、白井市根、大松交差点で死亡事故が発生しました。この交差点は、以前から毎年の様に事故があり、とうとう死亡事故が発生しました。</p> <p>大山口中の生徒の下校時には、信号待ちで大勢溜まってしまい危険です。</p> <p>スクランブル交差点に変更して頂きたく、来年度の予算計上をお願い致します。</p>
回答	<p>大松交差点のスクランブル化については、千葉県警察から車両の渋滞を引き起こすため困難であると回答を得ておりますが、この度の死亡事故を受け、令和4年12月に千葉県警察と市による緊急共同現地診断を行ったところ、交差点内の走行車線を明確にするために、カラー舗装（追加）による安全対策を市で検討することとなりました。</p> <p>この度は、貴重な御意見をいただき、ありがとうございました。</p>

件名	道路の街灯について
内容	<p>いつも白井市のためにご尽力くださり、ありがとうございます。</p> <p>わたしは白井に住んで16年ほどになります。その間ずっと願っていることなのですが、西白井駅近くのけやき台調整池から、第三小学校方面に降りていく赤い舗装の坂道に街灯を設置して頂きたいのです。</p> <p>街灯がないことに加え、近くの梨園の生垣の高さもかなりあるので、そのせいで近くの団地のあかりすら届かず、本当に真っ暗です。夜、その坂を歩くのがほんとうに怖いのです。</p> <p>街灯設置は自治会を通すのが本来の方法だとは存じておりますが、その坂道が自分の住んでいる地域ではないため、このような訴えをさせて頂きました。現地確認の上ご検討頂けましたら幸いです。</p>
回答	<p>防犯灯の新規設置要望については、地区の課題等を解決するため地区住民の総意（合意）として捉えることが大切だと考えているため、各自治会で意見等を取りまとめの上、毎年度11月末までの提出をお願いしております。</p> <p>防犯灯の設置は、お住いの自治会の区域外の箇所であっても、区域内の箇所と併せて御要望いただけますので、お住まいの自治会に御相談くださるようお願いいたします。</p>